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Madame JOUANNO évoque la gestion des déchets en rappelant 
qu’il s’agit d’une politique globale et d’un véritable enjeu de 
société. Elle rappelle qu’il y a 4 objectifs : 

1. Réduire les déchets par la prévention, même si les français ne 
semblent pas prêts.

2. Améliorer le tri

3. Développer les techniques de valorisation

4. Réduire les tonnages mis en décharge ou en incinération.

Elle considère que la méthanisation n’est pas « la » solution 
alternative, mais une étape complémentaire dans une logique 
multi filière, qui a donc un avenir.

PREAMBULE

Madame JOUANNO considère que beaucoup d’installations 
ne fonctionnent pas, que c’est une technique qui débute et 
qui n’est pas adaptée pour des quantités de déchets trop 
importantes (+300 000 habitants).

- Elle craint que ce ne soit qu’un effet de mode.

- Elle demande une évaluation par l’ADEME avant de 
prendre une position officielle.

- Le but est de garantir la qualité du compost.

Madame JOUANNO rappelle que c’est l’un des objectifs 
de la loi Grenelle.

- Elle  annonce que cette question sera réglée avant la fin de 
l’année et que le décret est déjà signé.
- Elle souhaite que les procédures soient simples, avec une 
règlementation unique.
- Le financement proviendra du fond de chaleur renouvelable 
pour des aides à l’investissement et pour la valorisation de la 
chaleur.

1) RECONNAISSANCE DU TRI MECANO-BIOLOGIQUE. 

2) RACHAT DU BIOGAZ. 
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3) INJECTION DU BIOGAZ DANS LE RESEAU. 

Madame JOUANNO considère que c’est un problème technique 
et non règlementaire.
- Des exemples existent déjà en Vendée.
- Elle demande que l’on suive des opérations test avant de 
généraliser.

4) ASSOUPLISSEMENT DES MODALITES DE RACCORDEMENT 
    DES INSTALLATIONS AU RESEAU ELECTRIQUE 

Madame JOUANNO annonce qu’une étude est en cours pour les 
petites installations.

5) TARIF DE RACHAT DE L’ELECTRICITE

Madame JOUANNO souhaite une harmonisation au niveau 
Européen.

- En Allemagne, par exemple, le tarif est de 10,83 centimes 
d’euros du KWh.

- En France on est à 9 centimes d’euros et une prime à la 
méthanisation de 2 centimes euros supplémentaires.

- Il faut vérifier si c’est au bon niveau.

6) TGAP EXONEREE POUR LES SOUS-PRODUITS DE LA 
     METHANISATION

Madame JOUANNO fait savoir qu’elle n’est pas favorable à 
cette demande d’exonération, car il existe d’autres techniques 
vertueuses qui pourraient aussi demander un régime spécial.

CONCLUSION
 

Madame JOUANNO considère que la méthanisation des déchets ménagers est une solution insuffisamment exploitée en France.
Aucune porte n’est fermée, aucun sujet n’est enfoui. C’est une solution à la fois économique et écologique il faut avancer pour la 

développer, en gardant les pieds sur terre et en se méfiant des effets de mode.
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